

**HISTOIRE DU PRECIEUX-SANG ou LA DEVOTION AU PRECIEUX  
SANG DE NOTRE-SEIGNEUR JESUS-CHRIST**

est de tous les temps et durera éternellement

**Le Sang Eucharistique**

Bienheureux ceux qui lavent leur  
vêtement dans le Sang de l'Agneau !

*Apocal. XXII, 14.*

(Suite)

Il semble, à première vue, que le Sang du sacrifice ne demeure que très peu de temps, chaque jour, au milieu de nous. A peine est-il présent sur l'autel, à peine l'avons-nous adoré à l'élévation de la coupe sacrée, qu'il est absorbé par les calices vivants dans lesquels il va cacher et perdre sa vie eucharistique.

Mais, en réalité, le Précieux Sang est toujours parmi nous. Dieu a fait de telle sorte le lieu de notre pèlerinage que, quand l'heure de l'oblation du Précieux Sang a cessé pour certains pays, d'autres contrées prennent, à leur tour, le calice du salut, l'offrent au Père éternel pour les fidèles vivants et trépassés, puis le cèdent à d'autres peuples qui, comme leurs devanciers, se prosternent et adorent dès qu'ils ont entendu ces paroles créatrices : *Ceci est mon Sang.* Et ainsi, chaque jour, de l'aurore au couchant.

Si nous le voulons, nous pouvons donc, en nous unissant à ces millions de sacrifices qui s'offrent, jour et nuit, sur la surface du globe, nous pouvons adorer sans cesse le Précieux Sang, le remercier sans cesse de ses salutaires effusions, réparer sans cesse, par nos hommages et notre amour, les outrages qu'il reçoit et bénéficier dans une plus large mesure de cette instante prière que la sainte Eglise fait monter sans cesse vers Dieu, avec le Sang de Jésus-Christ : " O Dieu, conservez tous les orthodoxes enfants de l'Eglise catholique, apostolique